

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Jueves 14.11.2019

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del arzobispo metropolitano de Burdeos (Francia)

Nombramiento del Prefecto de la Secretaría de Economía de la Santa Sede

-

Nombramiento del arzobispo metropolitano de Burdeos (Francia)

El Santo Padre ha nombrado arzobispo metropolitano de Burdeos (Francia) a S.E. Mons. Jean-Paul James, hasta ahora obispo de Nantes.

S.E. Mons. Jean-Paul James

S.E. Mons. Jean-Paul James nació el 14 de julio de 1952 en Rennes, en la archidiócesis del mismo nombre. Realizó sus estudios primarios y secundarios en las Escuelas Católicas de la Asunción y San Vicente de Rennes. Posteriormente obtuvo la Licenciatura en Economía en el Institut National de Sciences Economiques (INSEE) de París. Entró en el Seminario Mayor de Saint-Yves en Rennes, donde obtuvo el bachillerato en 1984. Perfeccionó sus estudios de Teología en Roma, en el Seminario Francés, graduándose en Derecho Canónico y en Teología Moral en la Pontificia Universidad Gregoriana.

Fue ordenado sacerdote el 22 de septiembre de 1985 para la archidiócesis de Rennes.

Inmediatamente después de su ordenación sacerdotal ejerció su ministerio como vicario parroquial en la parroquia de San Agustín de Rennes (1985-1987). De 1988 a 1990 fue colaborador parroquial de Saint-Louis des Français mientras estaba en Roma como estudiante. En 1990 fue nombrado Profesor de Teología Moral en el Seminario Mayor de Rennes y Jefe del Servicio Vocacional Diocesano, cargos que ocupó hasta 1999, año en que fue nombrado Rector del mismo Seminario. Al mismo tiempo, desde 1990, fue asistente de la Antenne dell'Arche (Casa para las personas discapacitadas) de Jean Vanier en Bruz.

Elegido obispo de Beauvais el 9 de enero de 2003, fue consagrado el 6 de abril de 2003. El 8 de julio de 2009, fue trasladado a la sede episcopal de Nantes.

En la Conferencia Episcopal Francesa es miembro del Consejo para las Relaciones Interreligiosas y las Nuevas Corrientes Religiosas.

Nombramiento del Prefecto de la Secretaría de Economía de la Santa Sede

El Santo Padre ha nombrado Prefecto de la Secretaría de Economía al Rev. Juan Antonio Guerrero Alves, S.I., Consejero General de la Compañía de Jesús,.

Rev.do P. Juan Antonio Guerrero Alvez, S.I.

Nació en Mérida (España) el 20 de abril de 1959 y entró en el noviciado de la Compañía de Jesús en 1979. Fue ordenado sacerdote el 30 de mayo de 1992. Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid (1986), Licenciado en Filosofía y Letras por la misma Universidad (1993) y Licenciado en Teología por la Universidad Pontificia de Comillas (1994).

Ha sido profesor de Filosofía Social y Política en la Universidad Pontificia de Comillas (1994-1997 y 1999-2003), Maestro de novicios jesuitas en España (2003-2008), Superior provincial de la Provincia de Castilla (2008-2014), ecónomo de la Compañía de Jesús en Mozambique (2015-2017) y Director del Colegio de San Ignacio de Loyola (2016-2017) en el mismo país. Desde 2017 es Delegado del Superior General para las casas y obras interprovinciales de Roma y Consejero General de la Compañía de Jesús.
